



Acepta Diputado Santiago Creel Miranda Reunirse Con El Secretario De Gobernación, Adán Augusto López Hernández

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aceptó la reunión con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, con el fin de entablar un diálogo para aportar experiencias y enriquecer una propuesta para enfrentar con eficacia la violencia y la inseguridad que viven las familias en nuestro país.

<https://hojaderutadigital.mx/acepta-diputado-santiago-creel-miranda-reunirse-con-el-secretario-de-gobernacion-adan-augusto-lopez-hernandez/>